
Publicado em 27/05/2024 - 18:26

Fabio Palacio defende auditoria em todos os contratos em São Caetano

Carlos Carvalho

 

O pré-candidato a prefeito em São Caetano, Fabio Palacio (Podemos), defende

que ocorra uma grande auditoria em todos os contratos que envolvem a Prefeitura.

Em entrevista ao RDtv desta segunda-feira (27/05), o ex-vereador criticou a falta de

gestão do orçamento municipal e a escolha por determinadas obras em detrimento

de investimentos em áreas consideradas centrais para a população.

Ao ser questionado sobre a prioridade que teria no comando do Palácio da

Cerâmica, caso seja eleito, Fabio afirmou que faria um choque de gestão na área

da Saúde. Para o prefeiturável, a cidade conta com valores orçamentários

suficientes para avançar neste setor, mas que falta gestão para chegar neste

objetivo. Com este cenário, defendeu que todos os contratos do Poder Público

passem por um processo de auditoria.

“Por que São Caetano paga tão caro em coisas em que outros municípios pagam

preços mais módicos e São Caetano paga caro? É muito difícil compreender e

aceitar que a cidade faz investimentos na ordem de R$ 35 milhões em um sistema

semafórico. Isso é quase um insulto à população”, disse o pré-candidato.

Fabio Palacio considera que a cidade precisa compreender melhor o papel do

Poder Público em seus investimentos e que a população precisa ser mais ouvida

para entender o que é necessário fazer para melhorar alguns setores do município.

“Hoje São Caetano passa por um grande ciclo de investimentos e muitos desses

investimentos de maneira errônea, desconectados com a vontade da população.

Quando a gente conversa com a população percebemos que os pais das crianças

que estão na nossa rede municipal não concordam com o ensino integral que não

é integral. Uma inclusão que não incluí as crianças atípicas. Você percebe uma

saúde que vem ficando cada vez pior”, explica.

 



Palacio foi candidato a prefeito em 2016 e 2020, e tenta consolidar sua terceira

tentativa para comandar o Palácio da Cerâmica (Foto: Reprodução/RDtv)

 

Palacio também defende o retorno do município para o Consórcio Intermunicipal

Grande ABC. Ex-secretário executivo da entidade regional, Fabio aponta que as

disputas políticas que afastaram São Bernardo e São Caetano do Consórcio

também são parte das causas que postergam ações regionais.

O prefeiturável lembrou a importância de uma conversa regional na busca por

soluções na área de drenagem. Fabio aponta que como São Caetano é uma

cidade mais baixa em comparação aos seus vizinhos, é necessário que um plano

regional seja realizado para conseguir evitar os problemas de enchentes na cidade

e que isso pode ser definido dentro do Consórcio Intermunicipal.

 

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3443237/fabio-palacio-defende-auditoria-

em-todos-os-contratos-em-sao-caetano/
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